



Pièces	8 Pièces
Superficie	433 m²
Référence	84249468
Prix	Prix NC

Vallauris

Maison à vendre (06220)

"Ambre Nuit" - Située dans l'un des secteurs géographiques les plus convoités de la Côte d'Azur, au sommet du Grand Boulevard de Supercannes à Vallauris Super Cannes, cette propriété exceptionnelle offre un véritable havre de paix avec une vue imprenable sur la mer. Établie sur un terrain de 3 000 m², elle se distingue par son environnement tranquille et ses aménagements extérieurs, incluant une piscine, un court de tennis et un jacuzzi. L'espace habitable, d'une superficie de 430 m², se déploie en un vaste séjour, une cuisine ouverte, et une spacieuse chambre principale en suite équipée d'une ...

"Ambre Nuit" - Located in one of the most sought-after geographic areas of the French Riviera, at the top of the Grand Boulevard de Supercannes in Vallauris Super Cannes, this exceptional property is a true haven of peace with stunning sea views. Set on a plot of 3,000 sqm, it stands out for its serene environment and outdoor features, including a swimming pool, tennis court, and jacuzzi. The living space, covering an area of 430 sqm, unfolds into a large living room, an open kitchen, and a spacious master bedroom suite equipped with a gentleman's shower room and a lady's bathroom. The estate ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

